



かけはし 2024

学校教育目標

- ・進んで学ぶ子
- ・心豊かな子
- ・たくましい子

国語・算数ともに記述が課題

4月に実施した標準学力調査の結果が夏休み前に学校に届き、各自の結果個票は夏休みの個人面談において保護者に配布されました。8月には、宮古島市の結果(平均正答率)が伝えられましたのでお知らせします。

学年	教科	本校	宮古島市	全国
【2年】	国語	66.2	62.3	72.0
	算数	78.7	69.2	76.2
【3年】	国語	71.3	61.3	72.8
	算数	72.6	67.5	78.0
【4年】	国語	56.9	57.9	73.4
	算数	68.8	59.9	72.1
【英語】	6年	68.5	69.3	77.0

【考察】

- ・宮古島市の平均と比較して上回っている学年が多い。4年の算数と6年の英語は、若干下回っているものの僅差である。全国平均と比較すると、2年算数以外は、全国平均以下となっている。
- ・国語は、どの学年も「情報の扱いに関する事項」「書くこと・記述」の部分に落ち込みが見られた。
- ・算数は、答えの導き方や考え方を記述する問題に落ち込みが見られた。

8月27日の校内研修では、標準学力調査や全国学力学習調査の結果をもとに、課題を解決する対応策等について話し合いを行いました。自分の考えをしっかりと書くことが出来るように日々の授業で取り組んでいきます。全国学力学習状況調査や児童質問紙等の結果についても、学校だよりででお知らせしていきます。

敬老の日 おめでとう

9月16日の敬老の日を前に、城辺地区敬老会が12日に城辺公民館開催されました。敬老会において、本校6年生のSさんが作文を朗読しましたので紹介します。

おばあちゃん いつもありがとう

6年 S

私には、おばあちゃんが二人います。一人は一緒に暮らしている父方のおばあちゃんです。おばあ

ちゃんは、昭和生まれの89才です。私が小さい頃は、よく近くのイムギーマリンガーデンまで一緒に散歩しました。たくさんの緑を見ながらの散歩はとても気持ち良かったです。おばあちゃんは、よく昔の話をしてくれました。昔のさとうきびの作業が大変だったそうです。

最近では、おばあちゃんが腰を痛めており、散歩にでかける事が難しくなりましたが、今でも変わらず多くの時間をおばあちゃんと一緒に過ごしています。おばあちゃんの部屋でテレビを見ながらおしゃべりをする時間は、リラックスでき、とても素敵な時間となっています。いつでも温かい笑顔で、私まで笑顔にしてくれるおばあちゃんが好きです。おばあちゃんは、時々つまづいて転びそうになるので、絶対にけがをしないように気をつけてほしいです。

もう一人の母方のおばあちゃんは大阪に住んでいます。小学校入学前までは、おばあちゃんの家にお泊まりをすることもあり、一緒に縫い物をしたり、色々なお話をしたりしました。

今は、なかなか会いに行けませんが、メールでのやりとりでお互いの情報を交換しています。私の誕生日の時は、大きなイルカの抱き枕が届きました。とても嬉しかったです。今度は、私が編み物で手作りの誕生日プレゼントを贈りたいと思っています。喜んでくれると嬉しいです。最近、熱中症にかかってしまったことを聞き、とても心配になりました。あまり無理をせず、健康に気をつけて長生きしてほしいです。

私の住んでいる地域には、いろいろな事を教えて下さる優しいおじいさんやおばあさんが大勢います。様々な行事のことや昔から伝わる歌や踊りなど、おかげで多くのことを学ぶことができます。いつもありがとうございます。これからも元気いっぱい長生きをして、私たちにたくさんのことを教えて下さい。敬老の日おめでとうございます。

おめでとうございます

◆第13回城辺ふれあいまつりカラオケ大会 ちびっ子の部

チャンピオン Sさん(4年)

先週、Sさんが、カラオケ大会の優勝トロフィーを持って校長室に報告にきました。おめでとう。